



## Tres metas prioritarias del gabinete Zavala, según los empresarios

Luego del voto de confianza otorgado por el Congreso al gabinete que encabeza Fernando Zavala el pasado viernes 19 de agosto, empresarios de diversos sectores productivos consultados por Gestión Espresso dieron a conocer cuáles son las tres metas prioritarias para el gobierno de PPK:

### **Obrainsa (Construcción)**

El presidente de Obrainsa, Ernesto Tejada, expresó que una de las prioridades que deberá fijar el gabinete Zavala es un manejo responsable del presupuesto público y de su respectivo financiamiento. "Ahora, lo que no está en el presupuesto, no existe", remarcó.

Un segunda meta es la relación política del Ejecutivo con el Congreso y no sólo con su bancada. Finalmente, la gestión y calidad de personas en todas las áreas de decisión pública son claves, dado que afectan a los ciudadanos y permitirá la correcta conducción de la burocracia.

### **Volcan/Equbo (Minería)**

Para Pablo Moreyra, director de Volcan y socio de Equbo, las tres metas que el gobierno de PPK debería priorizar son: destrabar y generar más inversiones, ampliar el acceso a agua y saneamiento y mejorar la educación.

"Debería impulsar también el desarrollo de infraestructura en todo sentido. Carreteras, trenes, caminos de la sierra a la costa. En el sector minero, el gran problema para traer los minerales es que la Carretera Central está colapsada. También debe procurarse tener mejores puertos", detalló.

### **Statkraft Perú (Electricidad)**

"Es necesario que se corrija la señal de precios que permita la sostenibilidad del sector, para lo cual se tiene que abordar el tema de manera conjunta con el MEM", opinó Juan Antonio Rozas, gerente general de Statkraft Perú.

Detalló que las metas dentro de su sector son: eliminar de la tarifa eléctrica los conceptos ajenos al servicio, abordar la sobrecontratación de las distribuidoras frente a la migración de clientes regulados al mercado libre, y cambiar el criterio de la Sunat de considerar las líneas de transmisión como bienes inmuebles en vez de bienes muebles.

### **Indurama (Consumer business)**

En opinión de Javier Ugarte, gerente general de Indurama, las metas que el gabinete Zavala deberá priorizar son el estímulo de la demanda interna, darle velocidad a la inversión pública en el interior del país y agilizar los trámites para dinamizar el comercio exterior. "Temas como eliminar los cuellos de botella en el acceso al puerto del Callao deben ser atendidos de inmediato", subrayó.